



Corti y desvinculación de profesores: "Medida dolorosa, pero necesaria"

La alcaldesa de Quilpué se pronunció ante el despido de docentes. Corporación Municipal señala que algunos podrían ser reincorporados.

Ryoko Kanazawa
 La Estrella de Valparaíso

La alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti, se refirió a las cerca de 150 desvinculaciones que afectan a los docentes de la comuna. Al respecto, la autoridad señaló que: "Esta medida siempre es dolorosa, pero necesaria" y aseguró que la decisión de no renovar contrato no es una tarea fácil.

La autoridad comunal reconoció que "sabemos que detrás de cada docente también se encuentran las familias, pero la medida responde a una sobredotación detectada en los últimos dos años, la cual no se justifica por el aumento de matrícula ni la creación de nuevos cursos".

Además, destacó que la administración anterior dejó un déficit millonario: "Lamentablemente, la administración anterior dejó un déficit de casi 5 mil millones de pesos. Además, entre el año 2023 y el año 2024 se incrementó la dotación docente sin una justificación clara, la que complica



LA ALCALDESA CORTI SE PRONUNCIÓ RESPECTO A LOS DESPIDOS DE PROFESORES EN LA COMUNA.

aún más la situación, especialmente a un año del traspaso al servicio local (Slep)".

En este contexto, añadió la necesidad de un apoyo estatal para enfrentar la crisis. "Hemos solicitado una audiencia para el martes 28 con el ministro de Educación. Esto va a permitir un apoyo urgente para afrontar esta crisis" y des-

tacó que el objetivo final es garantizar la atención educativa de los estudiantes estará garantizada.

LA REUNIÓN

Este martes, la Corporación Municipal de Quilpué (CMQ) y el gremio comunal de profesores sostuvieron una reunión para analizar la situación de los docentes

desvinculados a fines de diciembre, alcanzando acuerdos preliminares que podrían permitir el retorno de 25 a 30 educadores siempre y cuando cumplan con criterios específicos, como la confianza legítima para aquellos con más de dos años de servicio.

Durante el encuentro del gremio de profesores



LA DIRECTIVA COMUNAL DE PROFESORES ASISTIÓ A REUNIÓN.

DESDE EL MUNICIPIO DE QUILPUÉ

Al ser consultados sobre si la alcaldesa tiene previsto reunirse con el gremio comunal de profesores, indicaron que: "La alcaldesa no negaría reunión si así se requiere". No obstante, aclararon que los asuntos relacionados con la docencia son competencia de la Corporación Municipal, por lo que las reuniones entre el gremio y la corporación son lideradas por la secretaria general, Patricia Colarte y su equipo.

junto con la Corporación Municipal, encabezado por el director municipal de Educación, Miguel Solís, se establecieron criterios específicos para la reincorporación de los docentes, especialmente considerando la confianza legítima. Al respecto, Paola Gutiérrez, tesorera del gremio comunal Quilpué, comentó: "Los que tienen más de dos años trabajando en la corporación deberían estar reincorporándose en marzo; digo 'deberían' porque se tiene que analizar la situación escuela por escuela, y dependiendo de eso, tendríamos una reincorporación de unos 25 a 30 profesores hasta el momento".

Gutiérrez añadió que se reunirán nuevamente en la

Corporación Municipal: "El jueves nos vamos a reunir acá para analizar las situaciones de los colegas, y esperamos que antes de fin de mes esté resuelta esta situación porque, como dijimos anteriormente, nosotros no vamos a claudicar en esto. Si los profesores no son devueltos al aula en marzo, vamos a tener problemas para comenzar el año escolar".

Al salir de la reunión, Gustavo Castro, presidente comunal del Colegio de Profesores, señaló que tienen altas expectativas: "La verdad que nos vamos con harto optimismo, ya comenzamos a avanzar en algunos temas. Creemos que vamos a llegar a buen puerto" finalizó. 🗳️